



BÉBLENHEIM

D'azur à l'agneau pascal passant d'argent portant une croix d'or haussée garnie d'une bannière flottante d'argent chargée d'une croix de gueules.

Dès la fin du XVII^e siècle, Béblenheim avait pour emblème un agneau pascal qui fut représenté de sable sur un fond d'argent dans *l'Armorial général*. Les couleurs furent modifiées en 1980.

Le village apparaît au X^e siècle sous la dénomination « Babilenheim ». Du XIV^e siècle à la Révolution il appartient à la seigneurie, plus tard comté, de Horbourg-Riquewihr acquise en 1324 par la Maison de Wurtemberg. L'église est dédiée à saint Sébastien.

SOURCE : *Arm. gén.*, p. 356, n° 209.